## Faits divers

## Père agressé : deux ados mis en examen

Deux adolescents de 15 ans ont été présentés à un juge des enfants et mis en examen pour tentative d'extorsion et dégradations, hier soir. Cette décision judiciaire intervient dans le contexte de tension qui touche les abords de la rue du Plessis, dans le quartier de la Berthauderie.

Les deux ados sont mis en cause dans le fait le plus grave, l'agression d'un homme d'une quarantaine d'années, mardi. Il était allé demander des comptes à un groupe de jeunes qui avait tenté de voler le téléphone portable de son fils, alors que ce dernier sortait d'une boulangerie. L'enquête a pu déterminer l'implication d'un des garçons dans le racket et du second dans la dégradation de la voiture du père. Les auteurs des coups n'ont pas été formellement identifiés. Ils devraient tous les deux faire l'objet de mesures éducatives renforcées.